



新年明けましておめでとうございます 清水会長より新年ご挨拶



新年明けましておめでとうございます。

新しい年を迎える度に、マイシンは本当に「良い会社」になってきたと実感しています。それは、日々見ている社員の皆様の姿に成長を感じるからです。

来社されたお客様に、社員全員が起立をして「いらっしゃいませ」と笑顔で元気に挨拶をする姿が素晴らしい、どんな教育をされているのですかとお褒めの言葉を頂きます。事務所だけではなく、ひまわり便の第一線で活躍するドライバーの皆様は、我が社の代表選手です。車両はいつもピカピカで、笑顔の挨拶も素晴らしいと高く評価をされており、我が社の誇りです。

気持ちの良い挨拶をはじめ、意識すれば簡単にできて、より良くなる事は沢山あると思います。今年も「明朗・愛和・喜動」(明るく・仲良く・喜んで働く)を目標に、人を喜ばせる事を進んで実践し、明るく元気な職場を作りましょう。

代表取締役会長 清水二郎

辻社長より新年ご挨拶



当社は昨年9月から40期目の節目の年となり、新たな『ひまわり便』の歴史を築くため、今回、制服を刷新致しました。赤を基調としたデザインは遠くからでもとても際立ち、今後は「赤の制服=ひまわり便」と認知して頂ける日もそう遠くはないと思います。また、6日に行われた親睦会との合同新年会へは、160名の社員の皆さんに参加して頂き、盛大に開催することができました。ドレスアップされた皆さんの姿、楽しそうな笑顔を見て、率先の良いスタートが切れたのではないかと感じています。

この勢いのまま一年を駆け抜けていきたいところですが、我々を取り巻く環境は年々厳しくなってきています。拘束時間・残業時間の規制強化、原油価格の上昇、少子化に伴う人手不足は業界のみならず、国内全体に深刻な問題となっています。しかし、この現状を見過ごすのではなく、いかにプラスに捉えて社内環境を改善・改革するかが、会社の未来を大きく変えていきます。

『最も強いものが生き残るのではなく、最も賢い者が生き延びるのでもない。唯一生き残ることが出来るのは、変化できる者である』

チャールズ・ダーウィン

今年の終盤には、冷凍部の長年の夢であった冷凍倉庫が完成する予定です。社員の皆さんに誇りに思える会社を目指すため、これからも会社を進化・発展させて参ります。今年も一年、共に学び、共に成長し、共に走り続けましょう。よろしくお願い致します。

代表取締役社長 辻 直樹

佐原部長より新年ご挨拶



新年あけましておめでとうございます。

創立40周年を迎え、節目の年となりました。一般的に会社の寿命は30年といわれる中、当社はそれ以上の長きにわたって、成長・発展を続けています。

過去の二川営業所や浜松西営業所の閉鎖、リーマンショック時の混乱等の難局を乗り越えるにあたって、忘れてはいけない先輩方が乗り越えた大変な試練に思いを巡らし、彼らの努力があったからこそ今があるのだと改めて感謝の念でいっぱいになります。

更なる発展のためには、絶対に事故を起こさない安全管理と輸送品質の確保が不可欠です。先輩方が乗り越えてきた困難を忘れず、各自が決して事故を起こさないという強い決意で安全運行に努め、一致団結して盤石な体制造りを推し進めて参りましょう。

取締役統括部長 佐原秀雄

(株)マイシン&親睦会 合同新年会

1月6日(土)、株式会社マイシン40周年記念新年会と親睦会総会を開催しました。

総会出席者は126名、新年会参加者160名と、多数の方にご参加頂くことができました。皆さんスーツ等の正装でお越し下さり、程良い緊張感の中で会を進行する事ができました。

総会の中では、29年度の会計報告や30年度からの新しい役員の発表があり、会長は私がまた一年継続することを皆様に承認していただきました。新役員や皆様の声を聞いて参考にしながら、皆様の意見を反映してより良い運営が出来るように尽力して参りますので、よろしくお願ひいたします。

新年会に於いては、会長と社長により、ひまわり便を代表するドライバーとして第一線で活躍する皆様への感謝の言葉を頂きました。余興では、スペシャルゲストのキャプテン・ウマッチョさんによる楽しいパフォーマンスを披露していただきました。主に企業の新年会やイベント等に出演されている芸人さんということもあり、初めて見たという方も多いようでしたが、思った以上に素晴らしいパフォーマンスだったとの声があちこちから聞こえてきました。

親睦会の景品におきましても、今回は記念すべき40周年という事で、かなりの予算を投入し目玉商品をたくさん揃えました。景品くじの結果が発表される度に歓声や笑い声が上がり、とても盛り上がる事ができたのではないでしょうか。目玉商品を引き当たられた方もそうでない方も、また来年の景品くじでは今回と同様にご期待頂ければと思います。

今年一年、事故の無い「ひまわり便・株式会社マイシン」を創り、来年にはまた晴れ晴れしい気持ちで楽しい新年会を迎える事ができるよう社員一丸となって頑張っていきましょう。

(株)マイシン親睦会会長 稲橋宗一



豊川稲荷参拝

1月5日(金)、毎年の恒例行事となりました豊川稲荷への参拝を、幹部社員13名で行いました。

祈願成就のご祈祷を終えた後、豊川稲荷千本幟^{のぼり}を奉納しました。豊川稲荷の本殿から奥の院参道・裏門にかけてぐるりと奉納された幟は、全国より参拝に見えられた方々により奉納されたもので、その数の多さから千本幟と呼ばれています。一本一本に御信者方の願いが込められているのだと思うと、その光景により圧倒されました。そして、その圧巻の千本幟にマ



イシンの祈願を込めた幟が加わった瞬間は、とても感慨深いものでした。また、同じく祈願成就のため、境内にある靈狐塚へ向かいました。大小800体の奉納されたお狐様に、無事故達成、商売繁盛を祈願し奉納しました。毎年購入している熊手も新調し、商売繁盛の願いを込め昨年よりも大きなものを購入致しました。大きな熊手のご利益にあやかり我が社も成長し、大きく飛躍できる年にしたいものです。熊手は事務所中央に飾っておりますので、是非ご覧下さい。

今年一年が、マイシンにとって、また社員の皆様にとって良き年となりますように。

営業部部長 大前 智

運行4G 鈴木祐子さん 東海テレビ『みんなのニュース』取材

この度、東海テレビ報道部様より「働く女性ドライバーの取材をさせて頂きたい」とのお話を頂きました。常に笑顔を絶やさずに仕事に励んでいる姿や、お客様から「明るい笑顔や挨拶が素晴らしい、また荷扱いが丁寧でとても良い」と高い評価を頂いている事から、是非運行4Gの鈴木祐子さんにお願いしたいと思い推薦致しました。そして、3児の母として育児と仕事を両立している姿を、同じ立場の女性に知って頂く事で、ドライバーとしての道もあるのだと興味を持って頂くきっかけになればとの思いもありました。ニュース番組内で放送されたのは10分程でしたが、既にお客様からも放送を見たとのお言葉を頂き、その反響の速さに驚いています。今後も、マイシントラガールの一人として業務に取り組み、活躍してくれる事を期待しています。

一般部部長 春日彰吾



取材中&放送の様子

年末大掃除

毎年恒例の年末の大掃除。マイシンでも12月29日(金)、日ごろお世話になっているトラックや社屋・備品などへの感謝の意を込め、午後1時30分から約3時間行いました。運行でどうしても出席できない社員を除き全員参加で力を合わせた結果、見違えるようにきれいになり、すがすがしい気分で新年を迎える準備ができました。

また、会社のみならず、地域貢献活動の一環として、日ごろ公道を利用させていただき仕事をしている運送会社として、ほんのわずかではありますが恩返しの意を込め、近隣の道路のゴミ拾いをさせていただきました。この地域貢献活動も早いもので、2015年4月の初回から、もうすぐ丸4年となります。今ではご近所の会社さんも行われるようになり、清掃の輪の広がりを感じるようになりました。きれいな環境は気持ちが良いだけでなく安全にもつながります。これからも3Sピカピカ委員会が中心となり、環境美化・環境整備に力を入れていきます。

3Sピカピカ委員会 杉浦



看板一新



変更前



変更後

この度、マイシン道路前の看板を一新致しました。以前の看板は、字の大きさや色遣い等により、地味で見えにくい印象がありました。そこで、今回の看板はひまわり便のトラックを象徴する緑色やひまわりの黄色をふんだんに使い、マイシンの明るい雰囲気が伝わるようなものにしました。通勤時や配送から帰社した際には、一度ご確認下さい。

マイシンHP改定

40周年を機に、この度マイシンのホームページを改定しました。業務内容のページや採用情報もリニューアルしました。サイト全体にイラストや写真を使い、運送業の経験が無い方や新人ドライバーの方々にもよりわかりやすく内容を伝えられるよう工夫しています。40周年を記念し作成したロゴも表示されていますので、是非ご覧下さい。また、ホームページを見た感想等を総務部まで頂けたら幸いです。

(HPへは右のQRコードからアクセスできます)



明るくわかりやすいホームページになりました

新入社員紹介



一日も早く会社の雰囲気に慣れて、皆さんのお役に立てるよう頑張ります。ご迷惑をおかけする事もあるかと思いますが、一生懸命業務に取り組んでいきますので、ご指導よろしく願いします。

浜松東 2G 山岸祐也



事務職は未経験なのでとても不安ですが、なるべく早く業務内容を習得し、貢献できるように努力していきます。皆さんのお役に立てるよう頑張りますので、よろしくお願ひします。

冷凍部業務課 高橋桃香

ドライバー経験者という事もあり、フットワークも軽くとても良いと思います。仕事の覚えも早いので今後に期待しています。確実な仕事を継続していく事で、お客様からの信頼を得ることができます。基本に忠実に、安全運転で頑張っていきましょう。

浜松東 2G 高柳良行

ようこそ冷凍部へ!

わからない事がまだ沢山あると思いますが、少しずつ覚えていきましょう。頼りない先輩かもしれません、精一杯サポートしていきます。力を合わせて一緒に頑張りましょう。

冷凍部業務課 高部敬子

第37回小集団発表大会(第5回活力朝礼コンクール)予告

開催日：3月4日(日)

開催場所：サイエンスコア

※受付・開始時間やスケジュールなどの詳細は、決定次第追って次号 2/15 号に掲載いたします。



今回の小集団活動発表会は、活力朝礼コンクールを実施します。
優勝目指して頑張りましょう!!



前回の発表の様子

祖母の笑顔に

Sさんは、出張からの帰りがけに、母方の祖母を訪ねました。

かつては祖母の家の近くに住んでいたのですが、引っ越しをしてから、次第に疎遠になっていたのです。

若い頃は、お正月やお盆の時でさえ〈自分の時間が損なわれる〉と考えていただけに、祖母と会うのは久しぶりでした。

祖母の家は昔のままでしたが、弟や従兄弟たちと、競うように柱に刻んだ身長の跡も、もうどれが誰のものかわかりません。

祖母は年齢と共に視力が衰え、視界の半分は全く見えないといいます。「それでも、雰囲気であんただとわかるよ」と、屈託なく微笑みました。

別れ際、「今日はありがとうね」と手を握ってくれた祖母の裏表のない笑顔に、心が洗われるような思いになりました。

以来 Sさんは、祖母を訪ねる機会が増えました。日常のコミュニケーションも、時おり祖母とのやりとりを思い出しては、温かい笑顔を心がけています。

今日の心がけ：温もりの源を見つけましょう

職場の教養：1月7日(日)より